



くじら組 3月 保育目標

- ・友達や周りの人の気持ちを大切にし、思いやりの気持ちをもって園生活を楽しむ。
- ・季節の変化に気づき、春の訪れを感じる。



卒園にむけて... 卒園式の練習が始まりました。気が付くと「卒園式」まであと24日。卒園式にお父さん、お母さんに向けて読む手紙やお別れの言葉、歌など少しずつ準備を進めてきています。1日1日を大切にしながら、残り少ない日々を過ごしていきたいと思います。



じゃがいもを植えたよ！！



2月23日に園の畑へ行きじゃがいも植えに行ってきました。畑へ行く途中にある新千ノ川橋には子ども達を楽しみにしている鯉が泳いでいます。「カメ、カメ…」とたやすゆうとくんの大きな声が聞こえ、周りの友達もカメを発見！「帰りに見ようね」と約束をして畑へ行きました。じゃがいも植えが始まると次から次へとシャベルで小さな穴の中を掘ってじゃがいもを一つずつ入れていき、やさしく土をかける子どもたち。「3個目！、7個目！...」と植えた数を数えながらたくさんのじゃがいもを植えました。じゃがいもができるのは、年長さんが1年生になって小学校にちょうど慣れてくる頃かな～たくさんのじゃがいもができるといいね♪

帰りは、カメを見に新千ノ川橋をめざし頑張って歩いて行き、たくさんの鯉と2匹のカメを見ることができ子どもたちは大興奮でした。



卒園遠足のお知らせ

3月9日(木)に卒園遠足に行きます。  
詳細は後日お知らせします。